



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL NORTE

22/03/2023

REGIONALES



Habrá acciones contundentes contra Refinería.- Samuel

Tras confirmar la reunión de mañana con altos directivos de Pemex en Ciudad de México, el Gobernador Samuel García advirtió que habrá acciones contundentes en contra de la Refinería de Cadereyta. "Tenemos que hacer acciones contundentes y urgentes como es exigir a la Refinería que ya no vamos a dar un día más de tregua", expresó García en un evento de reforestación en Santa Catarina.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/habra-acciones-contundentes-contr-refineria-samuel/ar2573407